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La folie est devenue le mobile actif du crime. C’est
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insensé.

Et d’expliquer pourquoi on en est là. Passionnant et
interpellant. Il est vrai que la réponse de Borne est
consternante  :  «  Élisabeth  Borne,  ministre  de
l’Éducation, souhaite « une réponse globale ». Elle a
évoqué son action sur la santé mentale des jeunes et
l’usage  excessif  des  réseaux  sociaux.  Elle  a  par
ailleurs parlé d’une meilleure régulation de la vente
des armes. Le Parisien »

 Macron  dans son communiqué parle de violence insensée,
la folie est devenue le mobile actif du crime.  Nous on
sait  en  criminologie  u’il  y  a  ce  qu’on  appelle
pompeusement les prolégomènes c’est-à-dire pour parler
un langage simple des signes toujours avant coureurs.
 Malheureusement on n’a plus aucun système de dépistage.
 Le système de dépistage classique c’était la discipline
:  l’individu  qui  n’arrivait  pas  à  s’adapter  à  une
discipline  d’école,  de  formation,  de  politesse,  de
comportement…  qui  sortait  du  rang  pour  employer  une
formule classique il était tout de suite signalé et pris
en charge autoritairement.
Depuis mai 68 on peut reprendre toute la littérature là-
dessus  on  a  renoncé  à  l’intervention  formatrice
correctrice de l’autorité et à partir de là on a laissé
aller  toutes  les  dérives  qu’on  aurait  pu  peut-être
corriger. 
Alors que faire ? Je vais être brutal hein, d’abord
d’abord se débarrasser du blabla,  je veux dire  le
droit des mineurs on doit le réformer,  depuis 25 ans on
ne le réforme pas.  On a eu un ministre de la justice
qui prétendait que la violence était un fantasme on a un
président de la République qui accuse ceux qui dénoncent
la violence de faire du lavage de cerveau et qui appelle
 les crimes qui nous environnent comme des fantômes de
l’hiver.   On  est  dans  une  espèce  d’abandon  absolu.

https://www.leparisien.fr/societe/surveillante-tuee-a-nogent-transformer-les-etablissements-en-bunkers-ne-resoudra-rien-10-06-2025-YRIXM5AY2FAWROY7YLD3B3KFZM.php?ts=1749625820459


 Alors que  faire ?  Si on en revient à la criminologie
classique on a deux théories vers lesquelles on pouvait
retourner  c’est  celle  de  Gabriel  Tardequi  évoque  le
principe d’imitation ce qui est fait se refait et puis
on a tous  les travaux de Girard sur le mimétisme,  on
est en plein mimétisme criminel alors ça réclamerait un
courage politique monumental  mais personne n’en est
capable.   Quand  on  entend  madame  Borne,    on  est
désespéré  d’entendre ça,  d’entendre sa déclaration…
Suite video ci-dessous

 

 


